

Wie sich die zwei Fälle des Bewußtseins auf die Völker auswirken

¹ Die zwei Fälle des Bewußtseins kennt ihr ja zur Genüge und so wißt ihr darum, was den ersten und was den zweiten Fall betrifft. Doch wie wirken sie sich auf beliebige Völker aus und um diese Frage zu beantworten wenden wir uns nun einmal der Ukraine und Rußland zu.

² Die Ukraine ist durchaus ein hochgradig emanzipiertes Volk und so steht auch die Sexualität dem in nichts nach und von daher paßt es schon wenn der gegenwärtige Darsteller des Regierungschefs ein Schauspieler steht, der ja besonders durch seine sexuellen Darbietungen bekannt wurde. Überhaupt solltet ihr dazu wissen, daß gerade in dem Volk der Juden und besonders in ihrem Zögling, den Khasaren, die Sexualität sehr ausgeprägt ist und ihre Emanzipationsbestrebungen schon einzigartig extrem hier auf Erden sind.

³ Nun, die Ukraine besteht zu einem großen Anteil eben aus diesen Khasaren und Juden, wenn sie auch ihren Ursprung als Khasaren auf die übliche Weise verschleiert haben. Doch das haben ja auch die Juden innerhalb Europas getan. Die Khasaren sind jahrhundertlang unter die Juden geschlüpft und sind nun dort das dominante Volk geworden, denn es sind im Prinzip Turkvölker, die nichts mit den Semiten zu tun haben, sondern wie gesagt seit über 1000 Jahren in dem Bereich zwischen dem Kaspischen und dem Schwarzen Meer beheimatet sind.

⁴ Ihr großer Feind ist seit dem Zeitraum auch das Russische Volk, denn die Russen sind als Christen die natürlichen Gegenspieler dieses räuberischen Nomadenvolkes, die gegenwärtig ja schon die gesamte Erde unter sich aufgeteilt haben. Da nun der gesamte Westen seine christlichen Wurzeln verleugnet und sich dem Khasarentum unterworfen hat, also dem Tiefen Staat, so steht Rußland dem Rothschildvolk beinahe allein gegenüber.

⁵ Die Brüche in den Völkern sind unüberbrückbar, denn wenn die Russen noch die göttliche Macht über sich akzeptieren, so tun dies die Ukrainer eben nicht, sondern sie selbst leben im Wahn, diese göttliche Macht zu sein. Hier hat also deren Luziferismus die Spitze der Völker erklommen.

⁶ Nun schauen wir auf die Menschen dieser Völker und sehen bei den Ukrainern, die ja insgesamt ein weibliches Volk darstellen, wie deren Phantasie schon die gewissen Allmachtsvorstellungen angenommen hat und es ist für den normalen Ukrainer, der sich aus den Khasaren generiert, demzufolge kein Problem sich über seine Nebenvölker zu erheben. Ihr Realitätssinn ist unter dem Druck ihrer Phantasie zu Schaden gekommen und überwuchert somit auch ihren Realismus oder mit anderen Worten: Ihr Nervenätherkonsum hat ein einzigartiges Maß unter den Völkern erklommen und beruht nirgends mehr auf einer realen Grundlage.

⁷ Einzig die Russen dort auf dem Gebiet der Ukraine halten sich am konkreten Realismus und arbeiten und rackern, so wie es sich für ein Volk gehört, doch die Ukrainer sind mehr zum Europa ausraubenden und ausplündernden Räuberstaat verkommen. Gerade eure Exkanzlerin Merkel, von ihrer Herkunft den Khasaren angehörig, hat viel dazu beigetragen um den Wohlstand Deutschlands zugunsten der Ukraine drastisch zu reduzieren.

⁸ In Deutschland geklaute Luxuslimosinen können dort ohne weiteres zugelassen werden, die Herkunft interessiert dabei nicht und besonders teuflisch, der Anteil der christlichen Kinder, die dort für allerhand satanische Rituale mißbraucht werden ist besonders groß. Dieses Land kann durchaus als die Verbrecherstube der Erde bezeichnet werden. So nimmt es also auch kein Wunder, daß Ich Selbst Meinem russischen Volk die Möglichkeiten biete, diese luziferische Konstruktion hinwegzufegen.

⁹ Gefährlich bei einem Volke ist es schon, wenn es sich zu sehr luziferisch orientiert hat, denn dann geht es einen Kontrakt mit Luzifer ein und kann, unter der Vorgabe das Christentum zu reduzieren oder zu vertilgen, dann auch schon alle weltlichen Vorteile zwecks Beherrschung jener Völker erringen, die nicht mehr so fest mit Mir verbunden sind, ein Umstand, den ihr gerade gegenwärtig sehr genau erkennen könnt.

¹⁰ Gerade jene Seelen von oben, die schon einmal als Menschen inkarniert gewesen sind, spielen hierbei eine Schlüsselrolle, denn sie werden besonders von Luzifer geködert und mit allen Tricks und aller List dazu gebracht, sich auf seine Seite zu stellen. Sie sind auch sehr anfällig für die Sexualität und weil diese Sexualität nun den unglaublichen Nachteil für die menschliche Seele hat, daß sie diese wieder in deren Vorseelenstadium katapultiert, so wird die Menschheit dann letztlich wieder von Tiernmenschen geführt, verführt und vernichtet.

¹¹ Der Anteil der gutmütigen Tiernmenschen wird sodann von den Wolfs- oder sonstigen Raubtiernmenschen dominiert und geschlachtet und die Erde wird somit zur Schlachthölle Luzifers, so wie das jetzt mal wieder der Fall geworden ist. Daß Ich das so nicht belassen kann und darf, versteht sich und genau deswegen bereite Ich euch ja auch vor bereit zu sein, wenn es soweit ist und Ich sage euch nun, daß es jetzt an der Zeit ist, die letzten Reste Luzifers aus sich zu verbannen um zum Neuen Menschen zu erstehen, denn nur der neue Mensch wird mit und bei Mir sein.

¹² Luzifer versucht jetzt wieder alles um die Menschheit noch tiefer in die Sexualität zu treiben, denn gerade diese sexuellen Menschen kann er vorzüglich benutzen und manipulieren. Das seht ihr ja gut daran, wie ein sexueller Mann sehr leicht von seiner oder einer luziferischen Frau dominiert werden kann. Also habt da unbedingt Acht und beschneidet eure Sexualität auf das Geringste, euch mögliche Maß oder kommt sofort zu Mir, damit Ich euch davon erleichtern kann.

¹³ So war dies seinerzeit ja auch bei Adam und Eva, welche Luzifer erst nach dem sexuellen Fall dominieren konnte, denn dem adamitischen Menschen fehlt die Gegenkraft um Luzifer zu bezwingen, sondern das wird erst in der Hinwendung zu Mir möglich sein.

¹⁴ Amen. Amen. Amen.